

Investissements RPC investit 60 millions de dollars canadiens supplémentaires dans la NHAI InvIT en Inde

Mumbai, Inde (le 12 octobre 2022) – L’Office d’investissement du Régime de pensions du Canada (Investissements RPC) a annoncé aujourd’hui un placement en actions d’une valeur de 3 575 millions de roupies indiennes (60 millions de dollars Canadiens) dans la National Highways Infra Trust (NHA InvIT), une fiducie de placements en infrastructures commanditée par la National Highways Authority of India (NHA).

Cet investissement, effectué au moyen d’un placement institutionnel dans la NHA InvIT, fait suite à un investissement initial de 257 millions de dollars Canadiens dans le premier appel public à l’épargne de la fiducie en novembre 2021. À la suite de cette opération, Investissements RPC continuera de détenir 25 % des parts de NHA InvIT.

Le produit du placement institutionnel servira à l’acquisition de trois routes à péage industrielles qui sont actuellement détenues par la NHA. L’acquisition fera passer la taille du portefeuille de NHA InvIT de cinq à huit routes à péage. Elles ont toutes été acquises auprès de la NHA, une autorité légale créée en 1988 par une loi du Parlement indien et qui est responsable du développement, de l’entretien et de la gestion des autoroutes nationales en Inde. Le portefeuille total s’étend maintenant sur environ 636 kilomètres dans sept États indiens : Gujarat, Karnataka, Madhya Pradesh, Maharashtra, Rajasthan, Uttar Pradesh et Telangana.

« Nous investissons activement dans le secteur indien des infrastructures depuis 2014. Cet investissement supplémentaire renforce notre engagement envers la plateforme de la NHA InvIT en vue de faire l’acquisition de projets routiers partout au pays, ce qui se traduira par de solides rendements à long terme pour la caisse du RPC », a déclaré Scott Lawrence, directeur général et chef mondial, Infrastructures à Investissements RPC.

« Nous croyons que le capital institutionnel continuera de jouer un rôle important dans la satisfaction des besoins d’investissement en infrastructures de l’Inde », a-t-il ajouté.

À propos d’Investissements RPC

L’Office d’investissement du régime de pensions du Canada (« Investissements RPC ») est une organisation professionnelle de gestion de placements qui gère la caisse dans l’intérêt de 21 millions de cotisants et de bénéficiaires du Régime de pensions du Canada. Afin de diversifier les portefeuilles d’actifs, Investissements RPC investit dans des actions de sociétés ouvertes, des actions de sociétés fermées, des biens immobiliers, des infrastructures et des titres à revenu fixe partout dans le monde. Investissements RPC, dont la gouvernance et la gestion sont distinctes de celles du Régime de pensions du Canada, n’a pas de lien de dépendance avec les gouvernements. Il a son siège social à Toronto et compte des bureaux à Hong Kong, à Londres, au Luxembourg, à Mumbai, à New York, à San Francisco, à São Paulo et à Sydney. Au 30 juin 2022, la caisse totalisait 523 milliards de dollars canadiens. Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez consulter le site www.investissementsrpc.com/fr ou nous suivre sur [LinkedIn](#), [Facebook](#) ou [Twitter](#).

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec

Steve McCool

E: smccool@cppib.com

T: +44 20 3947 3002

M: +44 7780 224 245